

Herr G. [REDACTED] St. [REDACTED], 01290 Steina
[REDACTED]

Diagnose: Chronische Gastritis seit 7 Jahren
Starkes Sodbrennen mit Reflux

Seit 1994 hatte ich Drücken auf dem Brustbein.
Im Dezember 94 mußte ich 4 Tage ins Krankenhaus
mit Verdacht auf Herzinfarkt. Die Diagnose lautete
chronische Gastritis.

In 1999 wurde eine Magenspiegelung vorgenommen, jedoch
ohne Befund. Im Laufe der Zeit nahm das Sodbrennen zu.
Bei der letzten Untersuchung sagte man mir dann, ich
müßte damit leben, nichts scharfes mehr essen und es
wäre streßbedingt. Hinzu kam noch, daß ich immer müde
und lustlos war.

Es war ein Leben wie Auto fahren mit angezogener Hand-
bremse.

Ich konnte mich nicht bücken, sonst kam mir der Magen-
inhalt hoch. Das war ein Gefühl, als käme das Essen wieder
aus den Ohren raus.

Meine Tochter brachte mir eine Anzeige aus der Zeitung
und so kam ich zu Frau Reinhold.
Nach der ersten Behandlung ging es mir schon besser. Nach
der dritten Behandlung war mein Sodbrennen weg und nach
zwei weiteren Behandlungen auch die Gastritis.

Danach fühlte ich mich wohler, vitaler und kräftiger.
Ich kann jetzt wieder im Wald arbeiten und mich problem-
los bücken und ich kann den ganzen Tag Holz spalten, ohne
Müdigkeit. (Waldarbeit ist mein Sport).

Steina, 19.07.2001
gez. G. St.